



Attention à l'application "Zepeto"

publié le 03/05/2023

Descriptif :

Une application sud-coréenne (de discussions et de jeux) qui peut avoir des effets néfastes sur les plus jeunes.



Zepeto fait partie, depuis sa création en 2018, de ce que l'on appelle " le métaverse [☞](#)". Il s'agit d'un monde virtuel alternatif dans lequel on retrouve des fonctionnalités propres aux réseaux sociaux, aux jeux vidéo, à la réalité virtuelle et à la réalité augmentée tel que l'utilisation d'avatar (personnage à son image).

Zepeto propose un monde virtuel dans lequel les avatars peuvent se croiser, se parler, échanger, mais aussi acheter des

vêtements, faire construire des maisons, créer des cartes. On y retrouve beaucoup de placements de produits (publicités masquées) et de collaborations entre des grandes marques et des influenceurs pour favoriser les achats d'impulsion chez les adolescents.



Dans sa présentation, Zepeto peut paraître un outil intéressant pour qui souhaite faire des rencontres et faire des découvertes dans le métaverse.



Sauf que derrière cette application développée par le studio NAVER Z, les plus jeunes peuvent être confrontés à des contenus choquants et se retrouver à communiquer avec des adultes pas toujours bien intentionnés.

Cette application a tendance à favoriser le matérialisme, l'interaction avec des inconnus et à ne pas respecter les données personnelles puisque les communications (messages textes, vocaux et appels) sont enregistrés sur les serveurs de l'application.

Il est donc important de discuter avec votre enfant s'il possède déjà cette application ou s'il vous la réclame.

Pour plus de détails sur cette application, vous pouvez consulter l'article du site [InternetMatters.org](https://www.internetmatters.org) [☞](#)

Mme Gachet